



Inquietud Existe preocupación porque los equipos ya comprados no se desactualicen o que terminen siendo transferidos a otro hospital.

Debió estar listo en 2020: Hospital de Ancud suma nuevo retraso y recién estaría para septiembre

SOLEDAD NEIRA FARÍAS

Un nuevo retraso sufrió la recepción de obras del Hospital de Ancud (Los Lagos), que se esperaba fuera inaugurado el 29 de enero por el Presidente Gabriel Boric.

Tras reunirse con autoridades del Servicio de Salud de Chiloé, los dirigentes de la comunidad que presionan por el centro hospitalario confirmaron que se les comunicó que hubo una nueva demora, y que las obras recién estarán listas a finales de septiembre.

Según Francisco Mutizabal, dirigente que estuvo en la reunión, fueron “errores de apreciación y ejecución” los que provocaron el nuevo retraso.

Son tres los hospitales en construcción en Chiloé, todos con graves demoras, aunque el de Ancud es el más atrasado, puesto que se proyecta que el de Quelén sea inaugurado pronto,

mientras que el de Quellón está recién partiendo sus obras.

En el caso de Ancud, su construcción partió en 2018 y debió estar terminado en 2020, pero distintos errores de planificación, como la tardía licitación de obras para la conexión a la red de agua potable, entre otras, demoraron el proceso.

“No va a ser entregado de aquí al 2027”, afirma Rosa Salazar, integrante del Consejo Consultivo del Hospital de Ancud, quien detalla que los últimos problemas son administrativos.

El gobernador Alejandro Santana (RN) asegura que a ellos les pidieron recursos para un proyecto de vialidad, para “resolver otro nudo en el desarrollo de las obras complementarias (...). Lo que ha pasado es básicamente que esas obras no están recepcionadas”.

Ni el Ministerio de Salud ni el Servicio de Salud se pronunciaron sobre el nuevo retraso.